

Désignation du représentant du Vali-ye faqih dans la province du Mazandéran - 5 /Nov/ 2019

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei, a désigné au terme d'un décret l'Hojat ol-eslam Haj Mohammad Baqir Lâini, son représentant dans la province du Mazandéran et l'imam de la prière du vendredi de Sari.

Ce qui suit est le texte intégral du décret du Guide suprême publié le 5 novembre 2019 :

« Grâce au nom de Dieu, le Très miséricordieux, le Tout miséricordieux »

Son excellence l'Hojat ol-eslam, M. Mohammad Baqir Lâini,

A présent que son excellence, l'Hojat ol-eslam, M. Tabarsi s'est retiré, au terme d'une longue période de travail, tout en tenant à le remercier et à lui rendre hommage pour tout le travail précieux qu'il a effectué, en étant conscient des nombreuses compétences dont, Dieu soit loué, vous bénéficiez, et en tenant compte de vos brillants antécédents, je vous désigne mon représentant dans la province du Mazandéran et l'imam de la prière du vendredi de Sari.

La province du Mazandéran compte parmi les plus importantes provinces du pays au niveau matériel et spirituel, et ses chers habitants croyants et révolutionnaire sont sortis victorieux et la tête haute dans de nombreuses épreuves depuis la Révolution islamique. Votre excellence, jouissant des antécédents de la présence et du service rendu dans cette province, connaît déjà les compétences de ses jeunes dévoués et ses habitants motivés et fidèles. Il est indispensable que ces compétences soient renforcées, réaffirmées et élargies, et pour cela, l'on demande de l'aide aux uléma, aux dignitaires religieux et aux élites universitaires.

Je vous conseille formellement de renforcer le mouvement révolutionnaire et la jeunesse croyante, et de traiter les gens de différentes couches sociales avec une main généreuse et un visage ouvert [avec bonté]. Je sollicite le Seigneur Tout-puissant de vous accorder le succès dans cette tâche immense.

Seyyed Ali Khamenei

14/abân/1398